

Fecha: 14-01-2026
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Cartas
Título: **CARTAS: Hito antártico nacional**

Pág. : 3
Cm2: 75,9
VPE: \$ 75.553

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Hito antártico nacional

Señor Director:

El 4 de enero se conmemoraron 30 años de la conquista del Polo Sur por un grupo de hombres de la Escuela de Montaña del Ejército de Chile, liderados por el mayor Sergio Flores Delgado, acompañado de los sargentos Patricio Moya Rivera y Domingo Maldonado Seguel.

Tras 51 días de frenética travesía (1.280 kilómetros) sobre esquíes sin apoyo que iniciaron en el sector de Patriot Hills, tractando trineos de 130 kilos, sorteando tormentas de nieve, los temidos sastrugis (acumulación de hielo y nieve de hasta dos metros), temperaturas extremas bajo cero, incertidumbre por pérdida del contacto radial, regulación de alimentación que al final de la travesía era muy escasa y la constante amenaza de agotamiento físico, conquistaron el Polo Sur geográfico el 4 de enero de 1968 a las 06.40 horas, marcando un hito en el contexto de la historia antártica nacional que hoy es necesario recordar, agradecer y al mismo tiempo como país reflexionar sobre la relevancia de las exploraciones al interior del continente blanco.

Eduardo Villalón Rojas